
 

 

 
 
 

   
 
 
 

COMPTE-RENDU ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 
 
 

DIM 06 DEC 2020  
 
 
 
Présents : 
 

POIRIER Patricia 
GIROD Marie 
PIERRE Christine 
GERIN Fabrice 
PAQUET Réjean 
DIMITRIOU Vincent 
LACAVE Christophe 
FAVRE RAMPANT Cyril 
SCHINDLER Angélique 

GADEBOIS Frederick 
JOUVEL Hubert 
HANIN Pascal 
CHALLIER Jean Michel 
FELTEN Aldric 
DIRAGO Colin 
BOT Johan 
WOEHLSCHLEGEL Aude 
WOEHLSCHLEGEL JM 

MEUNIER Jean Claude 
BOULART Fabien 
LUNARDI Joel 
GADEBOIS Milan 
CHALLIER Jean Michel 
HANIN Pascal 
CHARTIER Laurence 
SABACHVILI Sonia 
Distant : Erwan, Robin 

 
OUVERTURE REUNION 09h50 
FERMETURE REUNION 12h40 
Pouvoirs : 
Davide à Hubert 
Sarah à Laurence 
Sophie à Fabrice 
Gilles à Vincent 
Jean Michel Valbelle uniquement si quorum non atteint 
Angélique Favre à Angélique Schindler 
Nicolas à Jean Claude 
Erwan à Aldric 
Robin à Frederick 
 
 
 
 
 



 

 

 
 

 

 
 

 

 
 
 
 
Le MOT DE Monsieur le MAIRE DE LAFFREY : 

• Mot de bienvenue et encouragements du Maire de Laffrey 

• Ils nous remercie de tenir notre assemblée une nouvelle fois sur la commune de Laffrey. 
 
DEROULE DE L’ORDRE DU JOUR : 
 

1- BILAN MORAL par Fabrice : 
 
Assemblée générale année 2020  
Chers amis et adhérents, 
 
tout d’abord merci pour votre présence ici aujourd’hui comme souvent sur notre base nautique.  
Par votre nombre, vous témoignez de l’intérêt que vous portez à nos activités et au développement 
de notre association. Vous savez que ce n’est que sur vous qu’elle peut compter. 2020 l’année du 
covid mais aussi et surtout l’année où on a su une nouvelle fois prouver notre adaptabilité et ça a 
payé. Une belle année. Une très belle année à tous les niveaux. En mars qui aurait pensé ça ?   
 
Faits marquants de cette année 



 

 

Mars : esquisse d’un aménagement de la base après une soirée arrosée mais au final, vous l’avez 
peut être constaté, le résultat est sorti de terre après que nos ayons creusé creusé creusé. Certains 
se sont découvert des talents de détecteur de pierre. Toute la terre sortie a permis de combler le 
bout du terrain avec la construction d’un mur de pierre de plus de 2 mètres de haut. Nous avons 
changé visuellement les abords du lac. Incroyable. Arrêtez vous sur la route en face du club et 
vous verrez.  Puis presque immédiatement après sur une échelle du temps normale (mias une 
éternité pour certains d’entre nous) nous avons bétonné bétonné bétonné. L’étape moellon a été 
faite avec un professionnalisme certain et une rapidité remarquable.  
 
Mars avril : quelques apéro en ligne (mais avec de vrais contenus au propre comme au figuré), des 
dossiers de subvention, demande d’annulation de loyer (merci à la mairie de Laffrey), travail 
d’intérêt général, remise en état de la base, ménage, tonte,… gros gros travail des participants. Un 
travail de fond qui dure qui dure : notre ligne téléphonique et organisation de la rando 
Monteynard. Même si elle n’a pas eu lieu, le job a été fait et bien fait. Et au final, rando annulée 
mais subvention acceptée !!! Travail administratif pour notre assurance, notre adhésion à 
l’UFOLEP, les licences les fédé,…Bricolage, réparation, peinture,…  
 
Mai / juin : la fin du confinement arrive et avec les activités reprennent, l’accueil du comité 
handisport 
 
Juillet : notre saison démarre vraiment avec l’embauche de notre super chef de base Milan et son 
super acolyte Colin. Aziz nous a fourni du liquide hydroalcolique + mise en place des gestes 
barrières par notamment Marie. Tout s’est bien passé. Pas de cas covid lié à noter activité. Ouffff !!! 
Achat de pagaies de petit matériel de gilet (giletman) de combi (combiman),… + Initiation avirons 
pour les ados du Trièves 
 
Aout  
Cours théoriques stratégiques de Jean Claude 
Pichet : nouvelle victoire du CVAL !!!! Décidemment on est des winners ☺ 
SWIMRUNMAN : encadrement bénévole et participation Vincent et moi-même 
Soirée karaoké première édition : ambiance tropicale, enfin presque. Merci Aldric pour le matos 
karaoké prêté et la tonnelle donné et la prestationde DJ de haut niveau 
 
Septembre  
Achat de 3 NEWCAT 16 par Monsieur NEWCATMAN et livraison épique à l’hotel 
JOJOCUP 
Renouvellement denotre candidature pour la rando aviron Monteynard 
Une AG en bonne et dûe forme 
 
Octobre  
Regate de Voile Radio Commandée  
Rénovation du ponton aviron 
 
Novembre 
Re confinement et re travaux avec coulage de la dalle, enfin et pas de la manière la plus facile… 
Déconfinement et reprise sportive de l’aviron.  
 
 
Année avec une activité hors norme sur les locations et les activités du club, que ce soit voile ou 
aviron, paddle, barbecue... Nombre d’adhésions en hausse. Ce n’est que mon ressenti, je n’ai pas 
eu le temps de faire les stats de sorties, pas le temps. Et belles qualités des visiteurs, un bouche à 
oreille qui a fonctionné et amené des locs, des adhérents ou de simples visites qui ont animé notre 
base nautique tout au long de l’année.   



 

 

 
Suite à un changement d’activité professionnelle je n’ai plus le temps ni la possibilité de pouvoir 
endosser une nouvelle année de présidence.  
Ça me peine réellement de quitter un bureau motivé, soudé, (hyper)actif, ouvert, toujours tourné 
vers l'avenir et des solutions novatrices. Cette année, remerciements spéciaux à Jean Mich pour le 
bricolage, le rangement,… à notre secrétaire pour le travail colossal de communication mais pas 
que, à Fred pour sa constance, Jean Claude Pascal et Hubert pour maintenir l’attractivité de 
l’activité aviron à comptaman, newcatman, giletman, combiman, Gilles, Joel qui l’air de rien 
répondent toujours présents, Pascal, Sophie etJean Gab pour leur bonne humeur communicative, 
Angélique best of nouvelle adhérente et bien entendu nos 2 GO de la saison Milan et Colin. 
J’ai du oublier plein de trucs, des noms de personnes qui ont œuvré cette année, désolé. 

 

 

2- BILAN Financier par Réjean 
 

 

Assemblée Générale du 6/12/2020 
Rapport financier 2020 
Bonjour à tous, 
Notre recette principale, à savoir les adhésions annuelles (cotisations&licences), s’est élevée à 12 
602€ (10 778€ en 2019 soit une hausse 16%) pour un nombre de familles cotisantes de 59 (54 en 
2019, en hausse de 9%). 
45 licences UFOLEP, 12 licences FFV et 8 licences aviron ont été prises pour un montant total de 2 
613€. Les cotisations aux diverses fédérations se sont élevées à 431 €. 
Les mises à disposition de matériels/adhésions temporaires, se sont chiffrées à 5 952€ (4 803€ en 
2019 en hausse de 24%). Le salaire net de l’agent d’accueil (Milan) en Juillet&Août s’est élevé à 
917€ et 402€ en charges. 
La randonnée aviron au lac Monteynard organisée annuellement par le club (132 participants en 
2019 pour un montant pour un bénéfice de 1 200€) a été annulée pour raison de Covid. Une 
subvention de 1 500€ reçu par l’ANS pour cette sortie a été comptabilisée en produit à recevoir 
pour 2021. Nous avons aussi reçu l’autorisation de la Fédération d’organiser la sortie pour 2021. 
Les festivités d’ouverture et de fermeture/régate du club ont coûtées 166€ (273 en 2019€). Les 
autres dépenses importantes ont été les loyers = 4125€ (2% du CA, rappel : 15% en 2017) et 
l’assurance 1 141€ (525€ en 2019). 
A noter 250€ de frais téléphonique (Orange & Nordnet) pour des services non rendus… 
Notre résultat d’exploitation est positif et s’élève à 1 291€ (934€ en 2019). 
Notre relevé bancaire (Société Générale) indiquait un solde de 23 451 € au 30/11/2020 mais si l’on 
y soustrait 
les charges à payer de 5 240 € et le solde des cotisations à payer (630€) notre trésorerie 
prévisionnelle de fin d’année devrait s’élever à environ 17 581€ (15 805€ au 31/12/2019). 
En plus des 20 gilets de sauvetage et des 6 combinaisons, nos investissements en 2020 se sont 
chiffrés à 2 580€ (transport compris) et concernait l’achat en fin de saison de 3 Newcat 16 
d’occasion achetés en Bretagne. Pour info, ce type de bateau acheté neuf est d’environ 6 000 € 
pièce. 
 
Merci enfin à tous ceux qui ont facilité la vie « financière » du club par leur participation à 
l’entretien des terrains & locaux, réparations et recherches de matériels, avances de frais, …. 
Malgré le Covid, on a finalement réussi à maintenir notre niveau d’activité. Notre « équipe » 
d’accueil a été efficace et appréciée. L’automne et le printemps sera l’occasion de réaliser en 



 

 

autonomie l’extension et la réfection du local « au moindre coût ». Fort de tous ses nouveaux 
équipements, la saison prochaine s’annonce des plus intéressante. 
 
Fait à Corenc, le 30/11/2020 
Le trésorier, Réjean PAQUET 
Tel : 06 81 94 22 71, Courriel : paquet.rejean@free.fr 

 

 

3- VOTE des Bilans : Moral et Financier : 
 

Moral : 33 pour, 0 Contre, 0 abstentions 

Financier : 33 pour, 0 Contre, 0 abstentions 

 

 

4- VOTE des Tarifs de la Saison 2021 
 

Tarifs : 33 pour, 0 Contre, 0 abstentions. 

Adhésion Famille : 180 euros 

Adhésion Individuelle : 152 euros 

 

 

 

5-Présentation du Trophée Epluchette et Remerciements Milan et Colin 
 

 

  

 

 

COLIN et MILAN soulignent qu’il a été très important de fonctionner en binôme et donc de 

pouvoir continuer ainsi. 

Il y a peut être un peu de ménage à faire sur le matériel de Planches à Voile. 

L’accueil est à améliorer dans son organisation (encombrement derriere la banque d’accueil) : cela 

devrait etre le cas l annee prochaine avec a minima la dalle de l extension voire le batiment au 

complet 

 

 

6-Permis Bateau : 
 

Il est très important pour le Club de disposer de plus de membres 

détenteur/trices du permis bateau. 

L'hiver est une "bonne" période pour s'inscrire et réviser. 



 

 

Il vous est possible de passer le permis avec une aide rétroactive du Club à 

hauteur de 150 euros. 
 

Chacun doit contacter directement Littoral Nautic à GRE tel : 04 76 17 11 47 en mentionnant 

s'inscrire au sein du groupe CVAL 

  

Le plus long est de trouver une date d'exam, delais de 1.5 mois en ce moment; 

Donc en s inscrivant maintenant les dates sont environ en Février , Mars désormais. 

 

L’inscription comprend :  

• Cours illimités en agence du lundi au samedi selon disponibilité du candidat 
• Tests blancs à l’agence validés par un moniteur à l’aide du système Easytest 

comme à l’examen 
• Accès a la plateforme e-learning via le site internet avec login et mot de passe, 

support de cours et 600 questions de tests comme à l’examen 
• Stage 1 jour, Stage week-end… 

• Examen chaque semaine et toute l’année  

Forfait 

• le livre de code numérique 
• l'accès aux 600 questions de code sur le site (QCM) 

• la préparation théorique en cours illimitée à l'agence, avec un minimum de 5H 
obligatoire accompagné d'un moniteur agréé, utilisation du système Easytest 

pour les tests blancs comme à l'examen 
• la préparation à la pratique 3 H 50 (dont 2 h à la barre) 

• la présentation à l’examen. 

Pièces à fournir 

• 1 fiche d'inscription Inscription Permis Côtier et Fluvial Télécharger le dossier 
d'inscription 

• 1 photographie d’identité  
• 1 certificat d'aptitude physique modèle réglementaire CERFA Télécharger le 

certificat 
• 1 photocopie d'une pièce d'identité (recto - verso) 
• 1 timbre fiscal numérique de 70 € pour la délivrance du permis 
• 1 timbres fiscal de 38 € (pour chaque permis) pour les droits d'inscriptions à 

l'examen 

 
  

Chacun doit contacter directement Littoral Nautic à GRE tel : 04 76 17 11 47 

  

Le plus long est de trouver une date d'exam, delais de 1.5 mois en ce moment; 

Donc en s inscrivant maintenant les dates sont environ en Février , Mars désormais. 

  

Faut il beaucoup  bosser ? 

Ca depend : c est du bachotage : toutes les questions posées a l'exam sont présentes dans les quizz 

du site web de Littoral Nautic. 

Il faut donc s'entrainer avec les quizz sur le net...mais on peut faire ca qqs fois en zoom avec Erwan 

https://www.formulaires.service-public.fr/gf/cerfa_14681.do
https://www.formulaires.service-public.fr/gf/cerfa_14681.do
https://www.formulaires.service-public.fr/gf/cerfa_14673.do
https://www.formulaires.service-public.fr/gf/cerfa_14673.do


 

 

  

En fonction du nombre et du budget, le CVAL participe à hauteur de 150 euros finances si succes à 

l'examen. 

L'adhérent.e s'engage également à assurer 10 permanences bateau sur une période de 2 

SAISONS donc en moyenne 5 permanence par SAISON. 

  

Bon alors partants ? 

Pascal mentionne un bon site pour apprendre plus facilement : Apprendre comment Apprendre sur 

Coursera.com . 

Appli Android de Flash Cards: AnkiDroid 

 

Si intéressés Rapprochez vous d'Erwan qui a commencé cet automne en Novembre 

et prévoit une date d'exam en Mars au plus tard:  
 

Erwan propose de faire des sessions Zoom (bachotage en ligne, organisée par Erwan L) et il y aura aussi 

un Drive en ligne pour y poser des documents, informations, astuces, etc. 
Mais aucune obligation, bien entendu :-)  

 

 

 

 

7-VOTE Renouvellement du Comite de Direction : 
 

Candidats : 

• Sonia 

• Fabrice 

• Patricia 

• Marie 

• Colin 

• Aude 

• Aldric 

• Erwan 

• Robin 

• Vincent 

• Frederick 

• Christine 

• Jean Marc 

• Rejean 

• Pascal 

• Hubert 

• Gaetan. 

• Sophie 

• Laurence 

Vote : 32 pour, 0 contre, 0 abstentions 

 

 

 

 

8- VOTE Renouvellement du Bureau : 
 

Président : Role du Président : 



 

 

 

Role Federateur : Tout le monde est accueilli, pas d’exclusion 

Role de représentation: Dans les Fédérations, Auprès de la Mairie, du Département, de la Région 

Etre réactif sur les échanges par mail et téléphone au sein du CA. 

Etre à l’écoute et démocratique. 

Etre visionnaire, savoir se projeter. 

Etre la au bon moment : pas complètement dedans ; pas complètement dehors : savoir déléguer mais 

être la pour les coups durs. 

Etre disponible au moment ou le faut rapidement ; réactivité 

Connaissance des activités, fédération 

Savoir trancher, garant du règlement. 

Pas autoritaire ni dictateur. 

Cela pour être une présidente !! 

Beau gosse avec accès internet. 

Etre informé du cadre legal. 

Capacité à gérer les conflits 

 

-→ ON A TROUVE !!!! 

 

 

 
 

 

CANDIDATS: 

Vice président VOILE : Frédérick 

Vice président AVIRON : Hubert 

Trésorier : Réjean 

Vice-Trésorier : Pascal 

Secrétaire : Vincent 

Vice Secrétaire : Jean-Marc 

Président :Robin  

 

VOTE: 18 pour, 1 abstention  

 

 
 

9- VOTE Budget Prévisionnel: 



 

 

 
- Poursuite des travaux à hauteur de: 3000 euros maximum 

- Yolette + 4 paires de pelle : 5000 euros. 

- Moteur : 2 temps 20-25 Ch : 500 

- Voile : 2 tapis Hobbie 14 : 500 euros 

- Voiles : 500 pour fournitures 

- Budget voile : 1000 euros 

- Total : 10500 euros en previsionnel 
 
Vote : 26 Pour, 1 Contre, 2 Abstentions 
 
 

10- INFOS et Questions Diverses 

 
Jean Michel suggère : 

- de transformer la remorque en rangement fixe pour l’aviron  

- de récupérer l’essieu de la remorque et de le vendre . 

 
 

11- PROCHAINES Dates 
 

AG extraordinaire Fin Janvier ou Debut Fevrier pour approbation Nouveau reglement 
Publier le calendrier Saison 2020-21 : Jean Marc ? 

 
 

 
 

:  


